

Ante el alevoso asesinato:

La política económica, entreguista y antipopular de la oligarquía se ha instrumentado mediante la aplicación directa de una política de represión y miedo que condujo al país a su progresiva fascitización, como forma de acallar el descontento popular generado por la profunda crisis.

Medidas de Seguridad, supresión de garantías individuales, declaración del Estado de Guerra interno, la tortura, los encarcelamientos arbitrarios, el crimen y hoy la Ley de Seguridad, son claros ejemplos del avance fascista. Sin embargo era necesario crear las condiciones ideológicas para la implantación de estos objetivos, contar con una enseñanza adecuada a los intereses oligarquicos imperialistas: de ahí, la supresión de la libertad de prensa, los sucesivos ataques a la enseñanza secundaria, la Universidad, (Interventora, grupos fascistas como la JUP, CREI, MNR, etc).

En tal perspectiva se enmarca esta nueva arremetida de las bandas fascistas en la enseñanza, baleando la Universidad, ocupando a mano armada liceos, agrediendo a estudiantes y profesores, culminando hoy con el alevoso asesinato del compañero Nelson Rodríguez.

En este marco es necesario que el pueblo en su conjunto destruya y elimine al fascismo de nuestra sociedad, pero no solamente a las bandas provocadoras y asesinas, sino a los responsables de su aparición: la oligarquía, que ha echado mano a su último instrumento de dominación.

Es la hora del combate, estrechar filas, integrar más y nuevos compañeros a la lucha, desarrollar la lucha popular por el programa de cambios, es el camino para detener y derrotar este nuevo avance fascista.

APLASTAR al FASCISMO
UNIENDO al PUEBLO
EN LA LUCHA POR LOS
CAMBIOS.

Sector
Juventudes
GAU.